

Courage-AG

Worum geht's?

Machen statt Meckern!

Wenn Menschen zusammenkommen und zusammenleben, in der Schule oder auch in der Gesellschaft allgemein, läuft dies nicht immer reibungslos. Wenn auch du gesellschaftliche Probleme erkennst und dich gegen Ungerechtigkeiten in der Gemeinschaft einsetzen willst, dann bist du hier genau richtig.

Wir verstehen uns als eine Gruppe von Menschen, die zusammenkommen, um das Zu-



sammenleben in der Schule und der Gesellschaft zu verbessern, wenn wir zum Beispiel auf Rassismus oder andere spaltende Tendenzen in der Welt außerhalb der Schule oder den sozialen Medien treffen. Ein anderer Baustein wird unsere Arbeit am Thema *mental health* sein, da auch dies Courage (oder einfacher gesagt *Mut*) erfordert.

Und wie wollen wir das anstellen? Nun, das entscheidet ihr! Ja, richtig, ihr legt selbst die Themen und unsere Vorgehensweise fest. Vielleicht wollt ihr einen Podcast produzieren, einen Workshop halten, eine Diskussion im großen Rahmen anstoßen oder was auch immer euch in den Sinn kommt. Eurer Kreativität sind keine Grenzen gesetzt!

Wer kann mitmachen?

Jede und jeder mit Interesse, sich für die Gemeinschaft einzusetzen (also alle Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 bis Q-Phase)

Wann?

Wir finden gemeinsam einen Termin, der möglichst allen passt. Auch projektbezogenes Engagement ist möglich.

Wer ist auf jeden Fall dabei?

Ein großes unterstützendes Team aus mehreren Lehrkräften, darunter Frau Anders, Frau Bormann, Frau Feick, Herr Gutmann, Frau Keller und Frau Koch

Wir freuen uns auf dich!